

Municipio de La Ligua recibe terreno en comodato para construir nueva sede para la Junta de Vecinos N° 3 Avenida Cementerio

Un importante acuerdo realizó la Municipalidad de La Ligua con la Junta de Vecinos N°3 Avenida Cementerio. La organización comunitaria le entregó en comodato al Municipio el terreno donde está ubicada actualmente su sede, para que este último pueda construir allí una nueva sede vecinal con cancha de fútbol techada.

El Alcalde de La Ligua, Patricio Pallares Valenzuela, agradeció la confianza de la junta de vecinos para trabajar conjuntamente con el Municipio. "Hoy día estamos contentos. Estamos acá con el Presidente de la Junta de Vecinos con el cual se está haciendo un traspaso del terreno para poder invertir como Municipio, y a la vez también, para que tengan una mejor calidad de vida. Una mejor sede y una mejor multicancha. Va quedar muy lindo el proyecto así que estamos muy contentos por la gente de Diego de Almagro. Gracia por confiar en el Municipio y por permitirnos postular a este proyecto que son casi 400 millones de pesos".

Anuncio Patrocinado

Por su parte, Eugenio Segura Flores, Presidente de la Junta de Vecinos N°3 Avenida Cementerio, destacó la gestión del alcalde Pallares. "Bueno gracias a la gestión del señor alcalde, don Patricio, logramos que en nuestro terreno se pueda generar un proyecto de construcción de sede y cancha. Estamos muy felices porque se fijaron en nuestro barrio para realizar este tipo de inversión".

El equipo técnico de la Municipalidad de La Ligua ya está trabajando en una propuesta. La sede tendría una superficie de 125 m² de albañilería. Constaría de un salón, cocina, bodega y baños. Además, por la parte externa de la sede, se considerarían camerines y baños para uso exclusivo de los usuarios de la cancha. Esta sería techada y de estructura metálica, con graderías y accesibilidad universal.

Municipio de La Ligua recibe terreno en comodato para construir nueva sede para la Junta de Vecinos N° 3 Avenida Cementerio

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



Es importante precisar que, en este sector no se había registrado inversión pública hace más de 20 años y la actual administración decidió trabajar en el lugar. Actualmente el proyecto que financiará la construcción de esta emblemática obra está en proceso de postulación con el Gobierno Regional.

El sector de la calle Diego de Almagro, donde se ubica la sede vecinal, es una arteria clave de la comuna de La Ligua, ya que conecta la parte alta de la ciudad con el centro.

Municipio de La Ligua recibe terreno en comodato para construir nueva sede para la Junta de Vecinos N° 3 Avenida Cementerio



y tú, ¿qué opinas?